



Des personnes affirment guérir le cancer du pancréas grâce au fenbendazole, un médicament vétérinaire courant qui tue les parasites.

07/11/2024 / Par [Ethan Huff](#)



Une personne chez qui un cancer du pancréas de stade 4 avait été diagnostiqué en août 2023 aurait [guéri la maladie](#) grâce à un médicament vétérinaire courant connu sous le nom de fenbendazole (Panacur C).

« Sudden and Unexpected » (@toobaffled) a tweeté qu'en août dernier, les médecins lui avaient annoncé qu'il ne lui restait que trois à six mois maximum pour régler ses affaires. Heureusement, il connaissait le fenbendazole et a immédiatement commencé un traitement comprenant également divers compléments alimentaires et super-aliments.

La qualité de vie du patient s'était rapidement détériorée jusque-là. Dès le début du traitement par « fenben », comme on l'appelle désormais, le patient a immédiatement commencé à se sentir mieux : les nausées avaient diminué, son énergie avait augmenté et il avait pris du poids, ce qui était très bénéfique.

« Mon scanner de novembre 2023 a indiqué que ce cancer agressif n'avait ni progressé ni progressé », a écrit la patiente sur X. « Mon marqueur tumoral est passé de plus de 100 000 à 35 000. En janvier 2024, il était à 18 000 ! Mon oncologue était perplexe, et un membre de ma famille a dit qu'il semblait déconcerté ! Et non, je ne lui ai pas parlé du fenben. »



« J'étais terrifiée à l'idée qu'il cesse de me suivre. J'étais très reconnaissante envers le fenben et de ses bienfaits. Je me sentais mieux et plus forte. J'ai passé des examens et des analyses de sang en mars, et mes marqueurs sont maintenant descendus à 6 000. Et les tumeurs diminuaient ! Deux semaines après mon précédent examen, j'en ai passé un autre, et le résultat était négatif. »

(À lire aussi : Saviez-vous que l'association du fenbendazole et de l'ivermectine est un [moyen efficace](#) de lutter contre le cancer ?)

Le savoir humain est menacé ! Gouvernements et puissantes entreprises utilisent la censure pour anéantir les connaissances de l'humanité en matière de nutrition, de plantes médicinales, d'autonomie, d'immunité naturelle, de production alimentaire, de préparation aux situations d'urgence et bien plus encore. Nous préservons ce savoir grâce à l'intelligence artificielle tout en construisant les fondements de la liberté individuelle. Utilisez notre plateforme décentralisée, basée sur la blockchain et incensurable, qui garantit la liberté d'expression : [Brighteon.io](#). Découvrez nos outils d'IA générative gratuits et téléchargeables sur [Brighteon.AI](#). Soutenez nos efforts pour bâtir les fondements de la liberté individuelle en faisant vos achats sur [HealthRangerStore.com](#), qui propose des aliments et des solutions nutritionnelles testés en laboratoire, certifiés biologiques et sans OGM.

Voici le protocole

Vous vous demandez sans doute quel est le secret de cet homme pour obtenir des résultats aussi impressionnants en si peu de temps. Voici à quoi ressemblait son programme matinal, sept jours sur sept :

Curcumine (600 mg),
zinc (50 mg),
chardon-Marie (15 à 30 gouttes, 2 à 3 fois par jour dans du jus de fruits ou de l'eau),
serrapeptase (120 000 UI)
, fenbendazole (1 000 mg de Panacur C, de préférence au cours d'un repas).

La nuit, le protocole sept jours sur sept ressemblait à ceci :

Curcumine (600 mg)
, berbérine (600 mg 2 à 3 fois par jour)
, quercétine (500 mg),
queue de dinde,
vitamine E (800 mg),
fenbendazole (1 000 mg)



Le patient prenait également 12 mg d'ivermectine par jour, 5 à 7 jours par semaine. Il recommande aussi de limiter sa consommation de sucre et d'aliments transformés et de boire beaucoup de thé vert.

Une personne nommée « FED UP » (@FowardGoing) a répondu au message de la patiente avec une version triste de la même histoire impliquant son mari, qui n'a pas suivi le protocole au fenbendazole.

« Après le don d'un rein à mon mari, il ne se sentait pas bien », a-t-elle écrit. « J'ai écourté notre rendez-vous de contrôle prévu quatre mois plus tôt et je l'ai emmené à la Mayo Clinic en trois mois. Cancer du pancréas, diagnostiqué subitement. J'ai sombré dans l'angoisse pendant son hospitalisation. »

« L'oncologue a dit que ce n'étaient que des remèdes de grand secours. Je n'avais plus le temps. Je l'ai perdu. L'amour de ma vie. L'ivermectine et le fenben sont arrivés une semaine après son décès. Je n'aurai plus aucune pitié. Huit mois se sont écoulés. »

Il y a une leçon à tirer de tout cela. Si vous ou un proche êtes atteint d'un cancer, vous pourriez envisager de suivre l'exemple du premier patient plutôt que de finir comme le mari de la femme de la seconde histoire.

« J'ai perdu tout respect pour la plupart des médecins », a écrit quelqu'un en réaction au deuxième article. « Ils auraient pu le transmettre à votre mari. »

« Ou du moins, il ne m'a pas ignorée », répondit la veuve d'un ton grave.

L'Alliance FLCCC a également mis au point [un protocole spécifique](#) de traitement du cancer, qui inclut l'utilisation de médicaments repositionnés et des interventions métaboliques. Il est intéressant de s'y intéresser si vous recherchez des solutions contre le cancer.

Pour en savoir plus sur les méthodes naturelles de lutte contre le cancer, consultez [CancerSolutions.news](#).

Les sources de cet article incluent : <https://www.cancer.news/2024-07-11-treat-pancreatic-cancer-fenbendazole-veterinary-parasites-dewormer.html>
[X.com](#)
[NaturalNews.com](#)
[Covid19CriticalCare.com](#)



« Un peuple qui se met à genoux est davantage responsable de la tyrannie que le tyran lui-même » La Boétie